
 
 
 
 
Présents 

 Mmes les Maires ou adjointes du RPI  
 Le directeur de l’école 
 Mmes les enseignantes de l’école élémentaire 
 Mmes les représentantes des parents d’élèves  
 M. le directeur de l’accueil périscolaire  
 Mme la représentante de l’association de l’école « L’enfance buissonnière »  

 
Excusées 

 Mme Roumieux, IEN Auxerre I 
 Mme Gros, représentante des parents d’élèves 

 
 

1. Bilan de l’année scolaire 
 

CP : classe avec un bon niveau, dynamique. Projet gravure, les incos, fabrication d’un herbier et escape game 
mis en place au 3ème trimestre. 
CE1 : classe hétérogène qui a progressé. Projet jardinage, les incos, concours koala et sortie aux carrières 
d’Aubigny mis en place au 3ème trimestre. 
CE2-CM1 : classe très hétérogène, bon progrès en CE2, plus compliqué en CM1. Année compliquée liée aux 
contraintes sanitaires et au non brassage des élèves. Projet les incos, concours kangourou, permis piéton et 
sortie culturelle à Guédelon mis en place au 3ème trimestre. 
CM1-CM2 : Classe résiliente avec un excellent niveau en CM2, beaucoup plus hétérogène en CM1. Projet 
viticulture mené à son terme, visite du collège, les incos, concours kangourou et sortie sportive canoë mis en 
place au 3ème trimestre. 
13 CM2 partent au collège : 11 à Paul Bert (Auxerre) et 2 sur Vermenton. 
 

2. Point sur les effectifs / rentrée 2021-2022 
 
85 élèves cette année en élémentaire, 81 à la rentrée prochaine. 4 nouveaux élèves arrivent en septembre pour 
autant de départs. Seuls 9 CP arrivent, ce qui oblige les CE1 à être partagés sur les 2 sites. La répartition des 
CE1 a été faite en conseil des maitres et les parents ont été mis au courant du lieu de scolarisation de leur enfant 
en CE1 à la rentrée prochaine.  
Une moyenne de 20-21 élèves par classe pour 2021-2022 avant une grosse augmentation des effectifs en 2022-
2023 due à peu de CM2 sortants pour beaucoup de CP qui arriveront de Grande Section. 
Effectifs année 2021-2022 : Escolives : CP-CE1 à 19 / Coulanges : CE1-CE2 à 20 , CE2-CM1 à 21 CM1-CM2 à 
21. Les listes des classes seront affichées fin août devant l’école. 
 

3. Aménagements et investissements 
 

 
Subvention accordée au niveau national pour le projet d’équipement informatique (3-4 ordinateurs par classe). 
Dès que la convention sera reçue en mairie, les commandes seront faites. 
Le projet instrumental Orchestre A l’Ecole est toujours en cours. Il sera finalisé l’année prochaine autour de 
certaines sensibilisations pour une mise en place en 2022-2023.  
 
 

4. Demandes diverses 
 
Escolives : un préau va être aménagé dans la cour de l’école début juillet. 
Coulanges : des travaux de rénovation/maintenance (peinture, volets, porte extérieure…) sont nécessaires ainsi 
que l’entretien de la cour intérieure. 
Le directeur demande à la mairie où en sont les devis pour augmenter le nombre de lavabo à destination des 
élèves (celui-ci étant limité d’autant plus dans le contexte sanitaire actuel) ainsi que la plantation d’un arbre dans 
la cour intérieure afin d’apporter un peu d’ombre et de fraicheur dans les salles de classe de ce côté. La mairie se 
renseigne. 
A été relevée une température de plus de 31 degrés dans les salles de classe à l’étage ! 
 
Le directeur informe qu’il a rédigé à nouveau une demande de service sanitaire et de service civique pour l’année 
prochaine. 
Ces 2 demandes n’ayant pas été retenue pour l’une (car déjà bénéficié en 2019-2020) et non pourvue pour 
l’autre faute de candidat pour cette année scolaire. 
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5. Association des écoles 
 
 
Mme Joannic, présidente de l’association « L’enfance Buissonnière » rappelle les actions menées avec succès 
(vente de fromage). L’association a proposé 2 chantiers participatifs (peu de participants) et une chasse aux 
œufs. 
L’association va mettre en place un « gouter » à la sortie de l’école le vendredi 2 juillet pour faire du lien avec les 
parents. Un gouter sera également offert aux élèves le 2 juillet après-midi. 
Une sortie récréative est offerte aux CM2 à Jussy le 30 juin. 
Le logo de l’association va changer à la rentrée. Une boum de rentrée est également envisagée par l’association. 
 

6. Périscolaire 
 
Mise en place d’activités périscolaires sur la pause méridienne. Des projets continueront à être mis en place 
progressivement. La demande d’utilisation du terrain derrière le presbytère a été acceptée. Les parents présents 
font remonter la satisfaction de leurs enfants concernant les activités proposées. 
 

7. Questions diverses 
 
Le directeur demande à la mairie de procéder à l’inauguration de l’école qui porte le nom d’école Thomas 
Pesquet depuis un an. Celle-ci doit pouvoir se faire à la rentrée selon la mairie. 
Question des parents élus autour du tarif de la cantine l’année prochaine. Escolives a changé de prestataire pour 
API, Coulanges reste avec Elior. Les mairies communiqueront bientôt sur ce sujet, de même sur l’achat de tickets 
où la mairie est en réflexion pour changer de système. 
 
Séance levée à 18h45. 
 
 
 
  Le président        
  S. Marandon        


